

“Tibidabo” una tragicomedia con una mirada esperanzadora sobre el Alzheimer, en el Teatro Chapí de Villena.

¿Alguien se atreve a escribir un texto que ofrezca una visión sobre el Alzheimer esperanzadora y optimista? Pues ha sido la joven dramaturga Cristina Clemente quien consiguió en 2009 con su obra “Tibidabo” el Premio Revelación de la crítica de Barcelona. La cita es el viernes 2 de diciembre a las 22’00 horas..

Esta versión de Tibidabo está dirigida por la propia Cristina Clemente junto a Marc Artigau y cuenta con un reparto de tres jóvenes actrices valencianas, dos de ellas protagonistas de la popular serie de Canal 9 “L’Alquería Blanca”.

Se trata de un texto a caballo entre la comedia y el drama, que afronta un tema tan extraordinariamente delicado como es la enfermedad del Alzheimer con un tierno sentido del humor y abundantes pinceladas de ternura, pero siempre sin frivolarlo.

Es la historia de dos hermanas que explican directamente al público, en primera persona, cómo se enfrentaron a la noticia de que su madre padecía Alzheimer. A partir de ahí se desarrolla una trama en la que las jóvenes deben decidir si le cuentan al padre la verdad. Resueltas finalmente a ocultárselo y hacer que sus padres sean felices en su ignorancia, provocarán todo tipo de líos, malentendidos y dificultades, llenas de humor y ternura.

TIBIDABO

De Cristina Clemente

Dirección: Marc Artigau y Cristina Clemente

Con María Maroto, Cristina Fernández y Alejandra Mandli.

Viernes 2 de diciembre 2011. 22’00 horas.

Entradas de 12 € (patio) a 8 € (anfiteatro). Descuentos (consultar)

TEATRO CHAPÍ de VILLENA.

Más información: germinalproducciones.com

Vídeo: <http://www.youtube.com/watch?v=5oiGlgAday8>